

にご覧になってみてください。

院長挨拶 (動画)

# 加藤新聞

## 加藤歯科医院ホームページ紹介

加藤歯科にはホームページページが存在します。見たことが無い方、見たことがある方もより一層楽しく見て頂けるように説明をしていきたいと思います。

### TOPページ



[www.kato.or.jp](http://www.kato.or.jp)

## 加藤歯科 ホームページ



### 加藤歯科購買部



今月はタフトブラシを紹介したいと思います。

**根の治療中の患者さんへ②**  
先月号から引き続き、根元の治療を受けられている方へ向けて書かせて頂きます。今日は、治療を中断するとどんなトラブルが起こるか、について。

治療中は、ウミを出す為にフタをしない場合もありますが、大体は仮のフタをします。細菌の進入を防ぎ、中に入れているお薬がこぼれ出ないようにきちんとつめていますが、最後につめる丈夫なフタに比べれば、次の治療までに持たせるまでのもので外れやすいものです。

通院を治療途中で中止してしまって、もし、仮のフタに隙間が出来たり外れたりしてしまったら、せっかくの細菌が少なくなつてきている根元の中は再び汚染され、それまでの治療が全て無駄になってしまします。

★治療途中では、強力でしつこい細菌がまだ生き残っています。それでも、口腔内には三百種類もの細菌がいるのです。治療経過が順調に進むと、治療の全行程が終わらないうちに痛み等、違和感がとれます。しかしそれは完治ではありません



歯ブラシでは届にくいところにお勧めです

なんか、最後少し暗い感じになりました

が、加藤歯科ホームページはまだまだ見るところはたくさんありますのでアクセスしてみて下さい。

★治療を中断するとしつこい細菌ばかりが再び勢いを盛り返し再治療がさらに難しくなります。そうしているうちに根元が割れてしまい、抜くしか方法が無くなる可能性もあるのです。

治療の中止や放置は、元の木阿弥どころか、以前よりも更に痛みや腫れが出やすくなり、症状の悪化を招きます。治療を始めたら、最後まで通いましょう！必ず良くなります。

スタッフの笑顔写真で迎えてくれます。この写真は待合室にも貼つてあります。でも、良く見るとTOPページの写真と待合室に貼つてある写真が違うスタッフもいます。見比べてみると面白いかもしません。

スタッフの笑顔写真で迎えてくれます。この写真は待合室にも貼つてあります。でも、良く見るとTOPページの写真と待合室に貼つてある写真が違うスタッフもいます。見比べてみると面白いかもしません。

ホームページの内容というのはなかなか変化しませんが、唯一定期的に変化があるのはブログです。スタッフが加藤歯科でつた些細な出来事などを週に二回程度更新しています。是非、お気に入りに追加しておいて下さい。お願いします！

### 加藤新聞

なんと、この加藤新聞がホームページでも見ることが出来るようになりました。ホームページで見られるのだからこの新聞持つて帰らなくていいや。と思わないで、持つて帰つて家族で回し読みをして下さい。そして、お友達にもこれ良いよなんて言つて勧めてみて下さい！正直なところ、待合室に置いてある加藤新聞が減つてなかつたら（面白くなかったのかな）と不安になります。

スタッフプロフィールとは別に技工士プロフィールもありますので、そちらも一緒に



# スタッフの憩いの

## 【今週の輝いていた人】紹介

三月一日の今週の輝いていた人

・奥田友美さん

お昼に定食屋さんでご飯を五杯おかわ

りしたから。それと、型取りが綺麗に出

来ていたから

・作本優子さん

加藤新聞の編集長みたいなことをやつていて頑張っているから

・作本優子さん

加藤新聞の編集長みたいなことをやつていて頑張っているから



☆車を駐車巣つと着にタイヤが真っすぐになつてないと気がすまない  
かなあ・・・ 髪親父 太田俊介

大森圭一郎

☆枕の下に手を入れたときの温度。体はぬくもり、手は冷たいところ  
大森圭一郎

岡大輔

☆人と歩く時は左側にないと居心地が悪い  
野村佳代

野村佳代

☆婿探し(二十二歳～三十八歳くらいまで)  
河野さやか

河野さやか

☆婿探し(二十二歳～三十八歳くらいまで)  
河野さやか

河野さやか

☆婿探し(二十二歳～三十八歳くらいまで)  
河野さやか

河野さやか

【水は答えを知っている、その結晶に込められたメッセージ】

著者 江本勝  
出版 サンマーク出版



### 彰先生の解説

水が言葉に反応するなんて・・・

人体の七十パーセントは水、その水に記

憶された情報は体内でどんな働きをするの

でしよう。また、私たちの言動、行いは地

球上の水に多大な影響を及ぼしているは

です。もし、私たちのすべきことは何でし

うか？とても大きな気づきを得ることが

あります。皆さんもどうぞ読んでみて

ください。やっぱり「愛・感謝」ですね。

ペースが無くなってしまったので来月号

持ち越すうと思います。楽しみにしてお

いて下さい。それでは五月号もよろしくお願

### あとがき

加藤新聞四号を読んでいただきありがと

うございます。本当はもつと色々と載せよ

うと思つていたことがあつたのですが、ス

ペースが無くなつてしまつたので来月号

持ち越すうと思います。楽しみにしてお

いて下さい。それでは五月号もよろしくお願

☆朝の髪のゴム。ボンボンにするか、ビ

ーズにするか・・・ 加藤洋子

☆氷の数ですね。三つがベストです。

太田百威

☆朝の髪のゴム。ボンボンにするか、ビ

ーズにするか・・・ 加藤洋子

☆氷の数ですね。三つがベストです。</